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ATA DA SEGUNDA ASSEMBLEIA EXTRAORDINÁRIA DO 1 

DEPARTAMENTO DE CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO ANO DE DOIS MIL E 2 

VINTE UM. 3 

 4 

Aos vinte e nove dias do mês de março do ano de dois mil e vinte um, com início às 5 

quinze horas, de maneira remota, através do Google Meet, deu-se início à segunda 6 

assembleia extraordinária do Departamento de Ciência e Tecnologia. Participaram da 7 

reunião os(as) professores(as): Daniely Formiga Braga, que presidiu a assembleia, 8 

Ana Tereza de Abreu Lima, Antônio Vitor Machado, Daniel Carlos de Carvalho 9 

Crisóstomo, Daniel Freitas Freire Martins, Eddygledson Souza Gama, Edna Lúcia 10 

da Rocha Linhares, Fabiano da Costa Dantas, Felipe Augusto Mariano Pires, 11 

Francisco Aécio de Lima Pereira, Francisco César de Medeiros Filho, Gilmara 12 

Elke Dutra Dias, Guymmann Clay da Silva, Heloísa Frazão da Silva, Hudson 13 

Pacheco Pinheiro, Jennef Carlos Tavares, José Júnior Alves da Silva, Luiz Carlos 14 

Aires de Macêdo, Luiz Eduardo da Silva Andrade, Mackson Matheus Franca 15 

Nepomuceno, Mara Betânia Jales dos Santos, Marcelo Batista de Queiroz, 16 

Maurício Zuluaga Martinez, Myrna Suyanny Barreto, Oscar Bayardo Ramos 17 

Lovon, Reginaldo Gomes Nobre, Ricardo Neves Bedoya, Tony Kleverson Nogueira 18 

e Zenner Silva Pereira. Justificaram ausência as professoras: Rejane Ramos Dantas, 19 

e Maria do Socorro Medeiros de Sousa. Verificada a existência de quórum legal, a 20 

vice-chefe do Departamento, professora Daniely Formiga Braga, deu início à reunião 21 

saudando a todos. Em seguida, foi feita a leitura da pauta com os seguintes pontos: 22 

primeiro ponto - apreciação e deliberação do Processo de renovação de afastamento da 23 

docente Heloísa Frazão da Silva; segundo ponto - apreciação e deliberação do relatório 24 

“Uso do arduino como ferramenta de aprendizagem no ensino médio” submetido pela 25 

docente Ana Tereza de Abreu Lima; terceiro ponto - apreciação e deliberação do 26 

projeto de pesquisa “Estudo numérico dos efeitos do volume e formato das partículas 27 

nas propriedades magnéticas de nanoestruturas bcc e fcc.” submetido pela docente Ana 28 

Tereza de Abreu Lima; quarto ponto - apreciação e deliberação dos Relatórios 29 

Individuais dos Docentes – RIDs 2020.1; e quinto ponto - apreciação e deliberação dos 30 

Programas Gerais de Componentes Curriculares - PGCC’s submetidos. Após leitura, a 31 

pauta foi posta em votação e aprovada por vinte e sete votos a favor e uma abstenção. 32 
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Em seguida, as justificativas foram postas em votação e aprovadas por unanimidade. 33 

Dando início ao primeiro ponto, a presidente colocou em discussão a renovação de 34 

afastamento da docente Heloísa Frazão da Silva, que esclareceu alguns detalhes da sua 35 

solicitação e as dificuldades encontradas no doutorado em razão da pandemia. Não 36 

havendo manifestação, o processo seguiu para votação. Deliberação: aprovado por 37 

unanimidade. No segundo ponto, a presidente colocou em discussão o relatório “Uso 38 

do arduino como ferramenta de aprendizagem no ensino médio” submetido pela docente 39 

Ana Tereza de Abreu Lima, que fez alguns esclarecimentos sobre o referido projeto de 40 

extensão. Não havendo manifestação, o relatório seguiu para votação. Deliberação: 41 

aprovado por vinte e sete votos a favor e uma abstenção. No terceiro ponto, o projeto 42 

de pesquisa “Estudo numérico dos efeitos do volume e formato das partículas nas 43 

propriedades magnéticas de nanoestruturas bcc e fcc.”da docente Ana Tereza de Abreu 44 

Lima, passou a ser apreciado e não havendo manifestações, seguiu para votação. 45 

Deliberação: aprovado por unanimidade. No quarto ponto, apreciação e 46 

deliberação dos RIDs 2020.1, a presidente inicialmente informou que houve uma 47 

reunião com a Pró-Reitoria de Graduação - PROGRAD e com a Superintendência de 48 

Tecnologia da Informação e Comunicação - SUTIC para tentar resolver alguns 49 

problemas com relação aos PIDs e RIDs, e que a partir desta, algumas coisas foram 50 

resolvidas e outras não, e que, ainda existem muitas dúvidas sobre como proceder em 51 

relação aos docentes afastados para qualificação ou licenças. Posteriormente colocou 52 

em discussão os relatórios submetidos e informou que os docentes: Francisco César de 53 

Medeiros Filho, Rosilda de Sousa Santos, João Paulo Andrade Bezerra, Jonatas 54 

Arizilanio da Silva e Wedson Carlos Gomes de Oliveira ainda não enviaram os seus 55 

relatórios. Assim, os professores fizeram alguns apontamentos e observações sobre o 56 

cadastro, a não uniformidade na formulação de regras nos casos de afastamentos e sobre 57 

as sanções que o não atendimento aos planos e relatórios pode vir a causar, ficando essa 58 

discussão para uma reunião futura.  Após apreciação, os RIDs submetidos foram postos 59 

em votação. Deliberação: aprovados por unanimidade.  Ainda em deliberação, 60 

aprovou-se por: vinte e seis votos a favor e duas abstenções que os docentes que ainda 61 

não enviaram os relatórios têm até o dia primeiro (01) de abril para encaminhados ao e-62 

mail do Departamento. No quinto ponto, após algumas falas com colocações e 63 

questionamentos pertinentes, a professora Daniely Formiga Braga e o docente Hudson 64 
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Pacheco Pinheiro esclareceram que, embora todas as disciplinas obrigatórias tenham 65 

sido submetidas, os cinco PGCC’s que serão apreciados são os que já foram aprovados 66 

pela biblioteca e que, os demais ainda estão sendo analisados pelo setor para, a partir de 67 

então, seguirem o mesmo fluxo até a apreciação no Departamento.  Dessa forma, 68 

seguem para votação, nesta assembleia, os seguintes PGCC’s: Ambiente, Energia e 69 

Sociedade; Algoritmo e Programação I; Mecânica Clássica; Informática Aplicada e 70 

Seminário de Introdução ao Curso. Deliberação: aprovados por unanimidade. Nada 71 

mais havendo a discutir ou constar, a presidente deu por encerrada a assembleia. Assim, 72 

eu, Rosane Fernandes de Sousa Gurgel, Secretária Executiva, lavrei a presente ata que 73 

será assinada por mim, pela vice-chefe do departamento que presidiu esta reunião e 74 

pelos demais presentes.  75 

 76 

     _________________________                               _______________________ 77 

            Daniely Formiga Braga                                      Rosane F. de Sousa Gurgel 78 

              Vice-Chefe do DCT                                                 Secretária Executiva 79 
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